



**Antwort zur Anfrage Nr. 1722/2023 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat betreffend DHL Packstation in Marienborn (BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Wie ist der Sachstand hinsichtlich Abstimmung mit den städtischen Ämtern und DHL über den ins Auge gefassten, oben benannten Alternativstandort? Wann wurde durch die involvierten Ämter jeweils die Rückmeldung gegeben, ob die Fläche für eine Packstation genutzt werden kann? Wann wurde mit DHL die notwendige Vereinbarung erreicht?**
- 2. Wann wird die neue Packstation den Bürger:innen zur Verfügung stehen?**
- 3. Zu welchem Termin wurde der bisherige Standort vor der Ortverwaltung gekündigt und durch wen?**
- 4. Weshalb wurde die bisherige Packstation bereits abgebaut, obwohl ein zeitnaher Ersatz offensichtlich nicht bereitgestellt werden konnte?**

Auf Anfrage der Abteilung Wirtschafts- und Strukturförderung bezüglich eines Ersatzstandortes für die DHL-Packstation in Marienborn teilte die DHL Group/ Deutsche Post AG mit, dass der Standort wegen der Sanierungsarbeiten gewechselt werden solle. Ein alternativer Standort in der Nähe zur Adresse Im Borner Grund 74 sei am 02.05.2023 dem Ortsbeirat vorgeschlagen worden. Zu diesem Standort sei bisher keine Zustimmung erteilt worden.

Um den Sachverhalt aufzuklären, wurden verwaltungsinterne Recherchen durchgeführt. Hieraus ergab sich, dass die Notwendigkeit besteht, einen Bauantrag zu stellen.

Der regionale Politikbeauftragte der DHL Group wurde auf diese Sachlage hingewiesen und es wurde empfohlen, nunmehr die Aufstellung der Packstation zu beantragen.

Mainz, 12 Januar 2024

gez.

Manuela Matz  
Beigeordnete